
「警察署別拡大広聴会（入善）」開催結果 

 

１ 開催日時・場所 

  令和６年９月 12 日（木）午後６時 30 分から午後７時 30 分までの間 

  入善警察署講堂 

 

２ 参加者 

  24 名 

 

３ 議題等 

  警察から「警察署再編の経緯」、「県西部再編の進捗状況」、「県東部再編の進め方」、

「新警察署及び分庁舎の基本的機能」、「再編を見据えた取組」等について説明 

 

４ 参加者からの主な意見 

 ⑴ 建設適地について 

  ・ 事案発生時の対応上、本署からの距離はエリア内で等しい方がよく、主要道路

沿いが望ましい。 

  ・ 朝日町から魚津市は遠い印象があるので、新庁舎は管内（新川東エリア）の中

心が望ましい。 

  ・ 再編は早く進めてほしい。 

 ⑵ 分庁舎の機能について 

  ・ 分庁舎は訪問しやすく、相談しやすいようにしてほしい。 

  ・ 分庁舎の人員は 10～15 名とのことだが、その人数で抑止効果が期待できるの

か。 

  ・ 県境対策をしっかりしてもらえればそれでよい。 

  ・ 再編して数年後に地元の意見を聴く機会を設けてほしい。 

 ⑶ その他 

  ・ 再編のメリットは十分理解した。 

  ・ 再編には反対していない。 

  ・ 本年度中に県東部の建設適地が決定するのであれば、令和９年４月まで着工し

ない高岡より先に県東部を再編してはどうか。 


